
! ! ! !本报广州今日电（记者 王志
灵）印度 !"岁小将辛杜昨天 #比 $

（%!比 !"，%!比 !&）击败中国选手
王适娴，闯入世锦赛女单四强，她
今天将与泰国选手拉特查诺争夺
决赛权。

奥运会冠军李雪芮昨天战胜
了中华台北选手戴姿颖，今天将与
韩国选手裴延姝在女单半决赛中

交锋。
在男单比赛中，头号种子、马来

西亚名将李宗伟 %比 $轻取印尼头
号选手苏吉亚托。李宗伟今天与中
国选手杜鹏宇争夺男单决赛权。另
一场男单半决赛将在中国选手林丹
和越南选手阮天明之间进行，林丹
昨天 %比 $横扫本届二号种子、被
认为是他接班人的湛龙。

世锦赛产生四强
印度黑马再胜国羽女将
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! ! ! !昨天，中国棋手在首届梦百合
杯世界围棋公开赛十六强战上包揽
八强创造了历史。对此，中国围棋队
总教练俞斌九段表示谨慎的乐观：
“这是一个出人意料的胜利。包揽八
强，实属幸运！”
俞斌总教练在接受本报记者采

访时表示：“梦百合杯十六强战中，
两场中韩对抗，我们的连笑、王磊都
是执黑幸运地赢了四分之三子；王
檄对战日本的结城聪，日本棋手也
有胜机。”
对于今年以来中国棋手在世界

职业围棋大赛上的辉煌战绩，俞斌
九段认为“大大出乎意料”。俞斌认
为，从技术层面上分析，中国棋手没
有达到“技高一筹”，我们之所以“成
绩斐然”，主要是像时越、连笑、周睿
羊、范廷钰等一批 '$后棋手的纷纷
出彩。目前，我们 '$后棋手“人多势
众”，给了“势单力薄”的韩国棋手以
巨大的压力。

俞斌总教练认为，过去韩国围
棋强于中国，最主要的是韩国的李
昌镐、刘昌赫、李世石、崔哲瀚等顶
尖棋手“十分厉害”，成绩好得出奇。
现在随着李昌镐、李世石这样的“天
王级”棋手渐渐淡出一线，而像 '$

后的好手朴廷桓九段发挥不稳定，
韩国围棋才呈“下滑”之势。
俞斌九段认为，今后一段时间，

中韩围棋的对抗和竞争，主要是 '$

后棋手之间的较量。至关重要的是，
中韩两强谁能培养出“领军棋手”，
将影响中韩对抗的走势。俞斌九段
表示：“从目前走势来看，中国 '$后
棋手已经形成了‘团队效应’，从时
越、范廷钰、连笑等一批棋手中，产
生一名‘领军棋手’完全是有可能
的。一旦这样一名‘领军棋手’出现，
必将会带领中国围棋‘更上一层
楼’。我对中国围棋的未来充满信
心！”

本报记者 张建东

! ! ! !新赛季德甲和法甲今晨双双开
战，这意味着经过近 (个月的夏季休
战，欧洲五大联赛再度热闹起来，成为
彩民的盛宴。以下为今天 (场德甲的
推荐。

勒沃库森 !" 弗赖堡

（比赛编号：周六 $)* 销售至今
天 #)时 #'分）

推荐!勒沃库森胜!!"

奥格斯堡 !" 多特蒙德

（比赛编号：周六 +,& 销售至今
天 %,时 %'分）

推荐!多特蒙德胜!""

汉诺威 !" 沃尔夫斯堡

（比赛编号：周六 $," 销售至今
天 %,时 %'分）

推荐!汉诺威胜或双方平局!!或 #"

! ! ! !上视五星体育频道今天 #$

时 %&分将转播中超山东鲁能与

上海申花比赛实况"'(时将转播

田径世锦赛实况#

劲爆体育今天 )*时 (+分将

转播中超上海申鑫与北京国安比

赛实况"'# 时 ,- 分将转播德甲

勒沃库森与弗莱堡比赛实况#

央视五套明天 .(时将转播

羽毛球世锦赛决赛实况#

收视指南

德甲

拜仁慕尼黑 (比 . 门兴格拉德巴赫

法甲

蒙彼利埃 .比 . 巴黎圣日耳曼

欧洲诸强联赛战报周末足球“竞彩”推荐

梦百合杯上中国棋手包揽八强创造
历史，中国围棋队总教练俞斌点评———
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! ! ! !记者! 您简单介绍一下来北京的

这支巴西队吧#

阿尔贝托! 我们这支球队主要是
由历届夺得过世界杯、美洲杯的巴西
国家队退役球员组成。球队中有很多
中国球迷所熟知的名字，比如 ,''-年
世界杯巴西队的两大门将、原 ./米
兰后卫塞尔吉尼奥等等，当然最有名
的，肯定是贝贝托了。

记者! 您怎么预测这场比赛的结

果$ 已经有中国球员说要争取赢下巴

西队哦#

阿尔贝托!哈哈，我们来到这里，
就是为了获得胜利。当然，在胜负之
外，也要让球迷有一种享受的感觉，传
达一种艺术足球的理念。

记者!您对中国足球有何了解$

阿尔贝托! 足球已经变得越来越
全球化了。我知道，中国国家队曾经来
巴西和我们比赛，也有中国球员在巴
西联赛踢球。但说实话，要说名字的
话，我一个都不知道。

记者! 有很多的巴西球员在中国

联赛效力% 而且最近两年不少大牌也

来了%您知道他们吗$

阿尔贝托!是的，我知道。像恒大
的埃尔克森、穆里奇，鲁能的洛维，都
是很不错的巴西球员。不过我感觉，从
目前中国的经济发展来看，你们应该
尝试引入一些世界顶级球员。比如 (+

多年前，美国联赛就吸引了贝利、贝肯
鲍尔这些人去效力。当时的美国还是
一片足球的沙漠，但现在却是世界杯
的常客。包括你们的邻居日本，也请去
了济科先生等人。我想，中国联赛应该
不要满足引进一些优秀球员，而是要
考虑顶尖级别的球员了。

记者!您的意思是%中国联赛可以

尝试内马尔这种球星$

阿尔贝托!为什么不呢？我觉得，
足球在本质上就是生意。中国的经济
在飞速地发展，中国足球人应该要有
更大的志向和气魄。(+多年前，当贝
利、贝肯鲍尔等要去美国时，很多人也
笑，他们觉得根本不可能，因为美国那
里什么都没有。其实，只要你敢想，就
能有机会将这些看似不可能的事变成
现实。我觉得，中国足球人应该可以去
做一些类似这样的尝试。

记者!巴西是足球王国%您觉得中

国足球想要发展%目前最重要的是什么$

阿尔贝托! 中国足球还有很多事
要做，但我觉得最重要的，是应该多向
巴西等高水平的国家学习，将他们优
秀的教练和球员引进到中国。当然，我
要说的是，绝不仅仅是职业队需要，还
要从青训就开始抓起，让高水平的外
教去带孩子，从小一级一级地培养人
才，这是非常重要的一点。

记者 关尹!本报北京今日电"

如果时光倒流四五十
年，卡洛斯·阿尔贝托肯定
是无数球迷熟知的一个名
字。他被认为是巴西足球史
上的最佳右后卫，并作为巴
西国家队队长，率队捧起了
1970年世界杯金杯。

时光荏苒，眼前的阿尔
贝托，头发有些稀疏，皮肤
已然松弛，但这位69岁的
老人却仍精神矍铄、谈笑风
生。他现在的身份，是巴西
传奇明星队的主教练。今晚
7时，中巴明星队将在“鸟
巢”上演一场友谊赛。昨天
下午，在北京工人体育场的
一家西班牙餐厅里，阿尔贝
托赛前接受了本报记者的
独家专访。
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